
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちはこんにちはこんにちはこんにちは    
ご意見・ご要望をお寄せください 

野洲市比江８６４（℡５８９－４１５８）  
2019 年９月２２日  №135 
 

先週号でお知らせしました「原案」以降、市が議会提
案する「正案」を公表しましたのでお知らせします 

先
日
の
台
風
15

号
が
、
千

葉
県
を
中
心
に
停
電
や
断
水

な
ど
大
き
な
被
害
を
も
た
ら

し
て
い
ま
す
。 

 

昨
年
の
岡
山
な
ど
局
地
的

な
大
雨

・
長
雨
に
よ
る
災
害

も
全
国
で
相
次
ぎ
、
い
つ
ど

こ
で
被
害
が
起
こ
る
か
分
か

り
ま
せ
ん
。 

 

下
記
の
写
真
は
野
洲
川
の

旧
中
主
～
守
山
市
方
面
で

す
。
世
紀
の
大
改
修
と
言
わ

 

こ
の
問
題
で
、
日
本
共
産
党
野
洲
議
団
は
８
月 

２
９
日
、
滋
賀
県
地
方
議
員
団
と
と
も
に
政
府
交 

渉
を
し
ま
し
た
。
野
洲
川
河
口
部
は
、
国
の
直
轄 

管
理
で
す
。
国
土
交
通
省
に
現
場
の
写
真
を
し
め 

し
な
が
ら
、
「野
洲
川
の
定
期
的
な
浚
渫

（し
ゅ
ん 

せ
つ
）
と
生
い
茂
っ
た
樹
木
の
伐
採
」
を
早
急
に 

行
う
よ
う
要
請
し
ま
し
た
。 

国
土
交
通
省
も

「必
要
性
は
認
識
し
て
い
る
」
と

い
う
回
答
を
示
し
ま
し
た
が
、
「早
急
に
対
応
す
る

よ
う
」
と
求
め
ま
し
た
。 

 

◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆
◆ 

 

政
府
交
渉
で
は
、
民
生
委
員
の
待
遇
改
善
、
養
護

学
校
の
過
密
化
解
消
対
策
、
高
い
国
保
税
の
引
き
下

げ
へ
均
等
割
の
廃
止
な
ど
、
全
体
で
４
省
１
７
項
目

の
実
現
を
求
め
ま
し
た
。 

れ
た
新
野
洲
川
で
通
水
が

始
ま

っ
て
今
年
で
４
０
年

で
す
。
こ
の
間
、
多
く
の
と

こ
ろ
で
土
砂
の
堆
積
で
大

き
な
中
州
が
発
生
し
て
い

ま
す
。
又
、
５
ｍ
に
も
及
ぶ

雑
木
が
生
え
る
な
ど
し
て

い
ま
す
。
豪
雨
時
、
流
水
の

障
害
に
な
り
か
ね
ず
氾
濫

の
危
険
に
も
な
り
ま
す
。
ま

た
、
流
さ
れ
て
き
た
土
砂
な

ど
が
河
口
付
近
に
溜
ま
り
、

草
や
樹
木
が
生
い
茂

っ
て

い
ま
す
。 

ポイント還元では「買う商 品」、「買う店」、「現金かカー ドか」

で税率が５段階に。還 元実施に必要な審査を通過し たのは対象店

舗のわずか１割 （８月 21 日現在）。また複数税 率対応レジを導入

した中小事 業者は 24.6％（日本商工会議所８月１日発表）。増税を

強行すれば混乱必至です。実質賃金は６カ月連続マイナス、商業販

売数額は８カ月連続減少。「駆け込み需要」どころか需要が落ち込ん

でいます。増税は中止すべきです。 

 ▲中州に５ｍ超える雑木も 

橋の高さまで雑木が繁茂 ◀  

清水衆議院議員、佐藤耕平
衆院第３区らと国交省で要望 


